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９月臨時教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 令和３年９月３日（金）午後２時００分 

   

２ 開催場所 大町市役所 西会議室 

   

３ 出席委員 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

 同 職 務 代 理 者 中 山 晴 隆 

 委 員 仲 原 直 美 

 委 員 甘 利 道 子 

 委 員 下 川 清 志 

   

４ 説明のため出席した者  

 教 育 次 長 竹 内 紀 雄 

 学 校 教 育 課 長 三 原 信 治 

 学 校 指 導 主 事 中 村 一 郎 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 柳 沢 俊 樹 

 学校教育課学校教育係長 松 倉 康 治 

 学校教育再編係長  一 本 木 晋 

 

≪開会 午後２時００分≫ 

荒井教育長 皆さん、こんにちは。 

９月臨時教育委員会を開会いたします。 

では早速、議事に入ります。 

先月 18 日の教育委員会で提案されております、議案第 35 号「大

町市学校再編基本計画」の策定について提案をしてください。 

一本木学校再編係

長 

（資料に基づき説明。） 

８月２５日に開催された総合教育会議でご指摘を受けた部分の修

正。 

・基本計画表紙、「８月」を「９月」に。 

・４ページ、あり方検討委員会の開催状況等の追記。 

・５ページ、学校現場からの意見について、聞き取り調査から明ら

かになった内容の①の部分、「小規模化」を「小規模校」に修正。 

・②の部分、「小規模化に伴う」に変更。以下、箇条書きに。 

・８ページ、市民説明会及びパブリックコメントに説明文ついて整

理。 

・９ページ、学校再編の基本的な方針４番目の特色ある学校づくり

について、③八坂・美麻地区の小規模特認校制度の追記。 
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・12 ページ参考資料について、あり方検討委員会の「抄本」、検討

委員会名簿の追記（13～15 ページ。） 

・19 ページ、再編審議会の審議会委員名簿の追加。 

以上、修正等を行い、昨日の９月定例市議会全員協議会へ報告い

たしました。 

荒井教育長 

 

 

提案が終わりました。 

ご意見ご質問ございますか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

それでは採決に入ります。承認の方は挙手をお願いします。 

〔全員「挙手」〕 

議案第 35 号「大町市学校再編基本計画」は、大町市教育委員会全

会一致で可決、採択されました。 

次に、協議事項「新中学校の校名等」について、説明をしてくだ

さい。 

一本木学校再編係

長 

（資料に基づき説明。） 

荒井教育長 

 

下川教育委員 

 

一本木学校再編係

法 

下川教育委員 

説明が終わりました。 

ご意見、ご質問がありましたらお願いします。 

今月 28 日の再編準備委員会が第１回目の会議という位置付けで、

その会議で校名の募集について提案するのか。 

はい、そのとおりです。 

 

校名以外の内容についての準備委員会の進め方は。 

一本木学校再編係

長 

第１回までに整理する予定です。 

荒井教育長 この資料は概略をお示ししており、今後、校名の募集要領を作成

して、市民の皆様に広く周知をしていくこととしております。 

 公募の方法や応募の収集方法、校名の選定委員会の位置付けにつ

いても、再編準備委員会との関係も含め今後、検討していかなけれ

ばなりません。 

 皆さん、ご意見ありますか。 

中山教育長職務代

理者 

公募の方法はよろしいかと思いますが、応募について、より多く

の方に応募していただける方法はないか。大人も子どももバランス

よく応募いただけるような工夫があればと思います。そのためには、

ＦＡＸやメール、公民館等への応募箱の設置などが考えられます。 

荒井教育長 全世帯に応募のチラシを配布する予定としています。 

甘利教育委員 できるだけ沢山の方から応募いただきたいと私も考えます。 

 子育て世代の方たちは、スマホを活用している頻度が高いので、

ＱＲコードからの応募もできるようにしてはどうか。 
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また、年配の方の応募を考えると、近場に応募用紙を出せる場所

があればいいと考えます。 

仲原教育委員 ＱＲコードは有効的だと思います。 

広報おおまちのみでの周知ではなく、様々な方法で周知していた

だきたい。また、統一的な様式で応募していただければと思います。 

下川教育委員 応募のチラシに切り取り線を入れることは、いい方法だと思いま

す。 

応募のチラシの内容については、新校をイメージできるような案

内があるといいと思います。 

荒井教育長  では、事務局で、まずは募集要領の作成と、一般市民向けの案内

の作成をお願いします。 

一本木学校再編係

長 

皆さんが興味を抱くような内容が必要と考えます。 

荒井教育長 応募用紙は、広報に組み込んで各家庭に配布することでいかがか。 

三原学校教育課長 一人一案のみの応募方法については、世帯の人数が多い場合どう

するのか。一人一案での応募の場合のチェック方法にも課題がある

のでは。 

甘利教育委員 

荒井教育長 

 

 

 

甘利教育委員 

確かに、選挙ではないのでチェックは難しいかと思います。 

一人一案のみの方法ではなく、複数案も可とするのはどうか。ま

た、数の多い名称で決定するのではないことをしっかり明記するこ

とでどうか。 

〔意見なし。〕 

２番の校名決定についての手続きは、ここで言うところの選考組

織で進めていくのか。 

下川教育委員 

中山教育長職務代

理者 

 

荒井教育長 

 

下川教育委員 

選考委員の主体性を鑑みて、この手順で進めていただきたい。 

応募の締め切りから決定までの日程が非常にタイトなので、その

間で、準備委員会若しくは選考委員会での審議は何回開催できそう

か。 

複数回は必要かと考えます。そして、最終的な決定は、この教育

委員会で決定することになります。 

先程の、一人一案の件はどうするのか。 

荒井教育長 

 

 

 

 

三原学校教育課長 

 

中山教育長職務代

理者 

荒井教育長 

 では、改めて確認いたします。市外の方のチェックや名寄せ等の

確認が困難であることから、複数案の応募も可とすることでどうで

しょうか。 

〔意見なし。〕 

〔全員「了承」〕 

 校名の候補として漢字、平仮名、カタカナに加えアルファベット

を追加したらどうか。 

 選考をしっかり行えば問題ないと思います。 

  

皆さん、どうでしょうか。 
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〔意見なし。〕 

〔全員「了承」〕 

 

 

中山教育長職務代

理者 

 

荒井教育長 

 

 

 

柳澤学校教育課庶

務係長 

荒井教育長 

 

仲原教育委員 

荒井教育長 

 

 

中山教育長職務代

理者 

 

荒井教育長 

 

 

三原学校教育課長 

荒井教育長 

 

それでは、事務局で募集要領を整備してお示ししたいと思います。 

他にご意見等ございますか。 

準備委員に選考されている学校の先生やＰＴＡ役員などは、校名

の候補を事前に知ることができる立場になりますが、校名が決定す

る前にＰＴＡの役員会などで議題として扱っていいか。 

検討させてください。 

他に、ご意見ありますか。 

〔意見なし。〕 

では、次に連絡事項をお願いします。 

（資料に基づき説明。） 

 

説明が終わりました。 

その他、何かございますか。 

新型コロナウイルスの近況について教えていただきたい。 

学校等での発生状況については、事例の一つ一つについて連絡は

いたしませんが、学校が万が一休業等を行う場合にはご連絡いたし

ます。 

学校関係の情報が地区の方から先行して入って来る状況があるの

で、可能な範囲で教育委員会から情報を入れていただきたいと思い

ます。 

新型コロナウイルス関連の情報は非常にデリケートであるため、

お知らせすることが個人情報保護の観点からも困難であることをご

理解ください。 

県が公表する情報を確認いただければと思います。 

他に何かございますか。 

よろしいでしょうか。 

 〔発言なし〕 

それでは、以上を持ちまして、臨時教育委員会を閉会とします。 

 ありがとうございました。 

≪閉会 午後３時１５分≫ 

 


